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Galtieri traccia primo bilancio dell’estate di Alassio
di Redazione
16 Agosto 2021 – 15:58

Alassio. “E’ un’estate un po’ confusionaria, perché nel corso delle settimane sono arrivate
diverse nuove normative che ci hanno messo in crisi. Però rispetto al 2020 la situazione è
molto migliorata”.  Il  vice sindaco ed assessore al  turismo di  Alassio,  Angelo Galtieri,
traccia  un bilancio  dell’estate  alassina.  Quella  2021 è  la  seconda stagione vissuta in
“convivenza” con il Covid-19. Ma se la situazione lo scorso anno era piuttosto critica, oggi
le cose paiono andare decisamente meglio: “Il giro di boa di Ferragosto è positivo rispetto
all’anno scorso – conferma Galtieri – Il bilancio non è paragonabile a quello degli ‘anni
d’oro’, cioè gli anni ante-Covid, ma si tratta comunque di un netto miglioramento”. E ieri
sera presso la casa salute della città del Muretto, Alassio Salute, si è tenuta una nuova
“Open Night” che ha dato la possibilità a decine di persone di ricevere il vaccino anti-
Covid: “Stiamo vivendo tempi che non sono normali – commenta ancora Galtieri – ma sono
tempi di maturità, nei quali è emerso un certo senso di responsabilità. Nonostante fosse
Ferragosto, tanta gente si è voluta vaccinare, in modo da accelerare l’uscita da questo
periodo negativo. Ne sono contentissimo. Io mi sono vaccinato mesi fa, per responsabilità e
dovere. Mi auguro che entro l’estate terminino le vaccinazioni, così da uscire quanto prima
da questo incubo”.
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